

42 - 12.04. 1999.

# Warten auf Zuschußzusage

## Förderverein der Nackenheimer Wehr will Transportwagen beschaffen

Von  
Werner Baum

**NACKENHEIM** - Zur Beschaffung eines Mannschafts-transportwagens bildet der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr seit 1998 eine finanzielle Rücklage. In jüngster Generalversammlung betonte Vorsitzender und Wehrführer Freddy Kimmes, daß der Kauf des Wagens erfolgt, sobald die Zuschußzusage von der Bezirksregierung vorliegt.

Der Förderverein wird außerdem die Ausstattung des neuen Bereitschaftsraumes sowie der Küchenmöblierung finanziell übernehmen. Zur Unterstützung der Vorhaben laufe die Bausteinaktion, an der sich die Bürger noch beteiligen

können. Die künstlerische Gestaltung der Bausteine stamme aus der Feder des Ehrenmitgliedes Hans Knußmann.

Für die Zusammenkünfte der Jugendwehr sowie deren Veranstaltungen konnten ebenfalls Unterstützungen gewährt werden. Durch die großen geplanten Vorhaben hätten die Investitionen für die Wehr nur 2 850 Mark betragen. Kimmes dankte allen Mitgliedern.

Lob ging an die Kassiererin Brunhilde Zimmermann, die mit viel Engagement arbeite. Schatzmeister Helmut Sattler führte aus, die umfangreiche Erweiterung des Gerätehauses präge auch den Etat des Fördervereins. Der Verein zähle derzeit 564 Mitglieder. Die Prüfer Ludwig Lösch und

Franz Kimmes bescheinigten eine fehlerfreie Kassenführung. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einmütig.

Für den aus beruflichen Gründen ausscheidenden Andy Schauer wurde Hans-Peter Müller zum stellvertretenden Schriftführer gewählt.

Die Veranstaltungen 1999: 16. Mai Feuerwehrfest in Bingen-Dromersheim, 24. Mai, Pfingstmontag, Familienwandertag, 13. Juni Feuerwehrfest in Mainz-Hechtsheim, 26. und 27. Juni Tag der offenen Tür, 29. August Feuerwehrfest in Bodenheim, 12. September Jahresausflug der Wehr, 21. November gemeinsamer Kirchgang und Totengedenken und 27. November Jahresabschlussfeier.